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Modena, lì 31 ottobre 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: Wi-Fi nelle scuole.

Premesso che:

• nelle scuole di ogni ordine e grado avere il Wi-Fi gratuito sarebbe utile a tutte le persone che 
ci studiano e lavorano;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• come è la situazione in tutte le scuole del Comune di Modena;
• che intenzioni  e progetti  ha il  Comune di  Modena per realizzare il  collegamento Wi-Fi 

accessibile e gratuito in tutte le scuole del Comune di Modena. 

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi

inviato via pec

si autorizza l'invio alla stampa
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